

...MI PROYECTO POLITICO  
CONTEMPLA UN NUEVO TIPO DE  
DEMOCRACIA, APOYADA EN  
VALORES TRADICIONALES, AUTENTI-  
CAMENTE NACIONAL, SIN  
INTERVENCIÓN EXTRANJERA!



CHILE



ARGENTINA



URUGUAY



BOLIVIA



EXCELSIOR

3,750 Millones de Pesos, Préstamo  
Acordado del FMI Para Argentina

BUENOS AIRES, 7 de agosto (Latin)—El ministerio de economía de Argentina confirmó oficialmente que el Fondo Monetario Internacional otorgó a este país un préstamo equivalente a 300 millones de dólares (3,750 millones de pesos), correspondiente al primer y segundo tramo del denominado crédito Stand-By.

Según un comunicado del organismo financiero internacional, dado a la publicidad ayer aquí, "se ha autorizado a Argentina a efectuar compras de monedas por 260 millones de derechos especiales de giro (casi 300 millones de dólares), en el curso de los próximos doce meses".

No obstante, el comunicado

no aclara si el FMI aplicará las cláusulas de garantías para el otorgamiento del segundo tramo del préstamo.

Esas cláusulas están referidas a la reducción sustancial del déficit presupuestario, aplicación de un programa monetario restrictivo y solución de los problemas de balanza comercial y de pagos.

Fuentes gubernamentales indicaron aquí que de hecho las autoridades económicas ya han comenzado "a dar pasos concretos en esa dirección", como, por ejemplo, la reducción del déficit presupuestario, el control de la tasa inflacionaria en un 4 a 5 por ciento mensual, la disminución drástica de las importaciones y la actualización de los tipos de cambios.

EL BALLO ILUSTRADO

Libros  
y antiLIBROS

Efraín HUERTA

Trelew

Llegó de La Habana (Colección La Honda, Casa de las Américas), el reportaje "Trelew", una larga entrevista grabada por Francisco Urondo, el inolvidable Paco, a varios sobrevivientes de la matanza de jóvenes revolucionarios realizada por los militares argentinos en 1972. Este reportaje se publicó por vez primera en 1973 en Buenos Aires, con el título de "La patria fusilada". El libro "Trelew" apareció en febrero de este año, o sea cuatro meses antes de que Paco Urondo cayera combatiendo contra la policía y el ejército (28 de junio) en la ciudad de Mendoza.

La entrevista fue hecha en una celda de la cárcel bonaerense de Villa Devoto, un día antes de la asunción del gobierno popular (gobierno del general Perón), o sea la noche del 22 de septiembre de 1973.